



Bárbara Anderson
 “La francesa Total importará toda su gasolina por tren” - P. 28



Jimena Rodríguez
 “Mundo Imperial, la evolución natural del Abierto Mexicano” - P. 45



Susana Moscatel
 “Algo no cuadra con los traumatados por Shakira y Jennifer Lopez” - P. 35

Epidemia. Calcula López-Gatell que en el peor escenario habrá 500 mil personas graves, aunque pueden resultar contagiados unos 75 millones de mexicanos; AMLO reconoce el riesgo, pero llama a “no exagerar”

Reporta Ssa caso preliminar de coronavirus en la capital

J. A. BELMONT Y B. VALADEZ, CDMX

Hugo Lopez-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, informó que hay un paciente sospechoso de coronavirus con una primera prueba que dio positivo, por lo que se encuentra hospitalizado en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias. Reveló que se analiza un segundo reactivo para confirmar el conta-

gio. “Es un caso leve y se ha puesto en aislamiento”. Antes, el funcionario dijo que el peor escenario que puede enfrentar México en caso de que ingrese el coronavirus y haya transmisión generalizada es que hasta 500 mil personas desarrollen síntomas graves y requieran hospitalización. El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que hay riesgo, pero “no hay que exagerar”. PÁGS. 18 Y 19



Hidalgo está preparado
 Se alistan medidas ante un posible brote en la entidad

ALEJANDRO REYES - PAG. 8



Violencia en pacientes
 Salud designa nueva titular para seguimiento a casos

REDACCIÓN - PAG. 8



Obras en la capital
 Reportan 70% de avance en la Supervía de Colosio

ALEJANDRO REYES - PAG. 9



Volcadura. Diez lesionados deja accidente vial en Tula de Allende

Un microbús de la empresa Autotransportes Valle del Mezquital que cubría la ruta Atotonilco-Tula se accidentó sobre la carretera federal Jorobas-Tula, a la altura del cruce de Progreso.

Pasajeros ya fueron hospitalizados

Inspectores del Sistema de Transporte Convencional de Hidalgo investigan documentación y operación de la unidad. FRANCISCO VILLEDA / PAG. 12

La incidencia delictiva se redujo 22 por ciento con respecto a enero de 2019

ALEJANDRO REYES, PACHUCA

Hidalgo registró 4 mil 162 delitos el primer mes del año, es decir, mil 176 menos que el mismo mes del año pasado. PAG. 9

A nueve meses del Csi
 Realizan acciones de investigación e inteligencia

ALEJANDRO REYES - PAG. 9



Talancón. Subasta obra plástica propia en favor de los niños con cáncer

Sequía severa y extrema azota 12 municipios de la región Huasteca

ALEJANDRO REYES, PACHUCA

Hay probables pérdidas en cultivos o pastos y alto riesgo de incendios, informa la delegación de la Conagua. PAG. 14

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
 cmarin@milenio.com

Muerden a quienes los alimentan

Respecto al maldecido cruce en Cozumel, AMLO dio ayer una lección de civilidad. PAG. 19